

MADRID, 24.— Las elecciones a Cortes y la campaña a desarrollar han sido los principales temas de la cuarta conferencia de la organización de Madrid del Partido Comunista de España, que finalizó a mediodía de hoy con un cóctel al que asistió Santiago Carrillo, secretario general del Partido.

Según ha podido saber "Cifra" el Partido Comunista de España realizará en Madrid una campaña electoral en la que sus militantes visitarán, una a una, aproximadamente 500.000 viviendas con una incidencia directa estimada sobre dos millones de personas.

En lo que se refiere a la campaña en la calle y también según datos recogidos por "Cifra", el PCE se verá obligado a prescindir prácticamente de las vallas publicitarias, ya que —según fuentes del Partido— las agencias tienen ya contratados sus espacios con Alianza Popular, el Centro Democrático, la Democracia Cristiana y el PSOE, principalmente.

La imposibilidad de acceder a las vallas será suplida con una masiva propaganda a base de carteles, que militantes del Partido pegarán por todas partes. Buen número de estos carteles llevarán la imagen de Santiago Carrillo, quien encabezará la lista de candidatos del P. C. E. al Congreso por la provincia de Madrid.

Otro tema abordado en la conferencia de la organización de Madrid fue el nuevo rumbo impuesto por los dirigentes del P. C. E. en temas como la preferencia hacia la bandera nacional y el apoyo explícito al papel democratizador de la Corona, temas que fueron nuevamente abordados por Santiago Carrillo en el discurso inaugural de la conferencia, pronunciado ayer.

Aunque se mostraron algunas críticas al contenido de dicho discurso, su texto fue sometido a votación entre los casi cuatrocientos delegados y aprobado con sólo tres votos en contra y dos abstenciones. Fuentes del partido han indicado a "Cifra" que los casi cuatrocientos delegados tenían la representación de los aproximadamente dieciocho mil militantes con que el P. C. E. cuenta en Madrid. Esta cifra significa que Madrid es la provincia de España, exceptuando Barcelona, donde el Partido Comunista cuenta con un mayor número de afiliados.

Panorama político español

Militantes comunistas visitarán las viviendas madrileñas en busca de votos ● Jaime Cortezo: "La Democracia Cristiana propugna profundas transformaciones de las estructuras económico-sociales, pero sin alteración del orden público ● La estrategia general de la UGT, expuesta en Leganés ● Protesta de los carlistas de Navarra porque les prohibieron celebrar un mitin ● Dimisión de varios alcaldes para presentarse a las elecciones

En el curso de la conferencia, fueron ratificados en sus cargos los miembros del comité provincial, que continuará encabezando Víctor Díaz-Cardiel, y al que se han incorporado trece nuevos militantes, con lo que el total del comité ha quedado integrado por cincuenta y cinco personas. — (Cifra)

curso, su texto fue sometido a votación entre los casi cuatrocientos delegados y aprobado con sólo tres votos en contra y dos abstenciones. Fuentes del partido han indicado a "Cifra" que los casi cuatrocientos delegados tenían la representación de los aproximadamente dieciocho mil militantes con que el P. C. E. cuenta en Madrid. Esta cifra significa que Madrid es la provincia de España, exceptuando Barcelona, donde el Partido Comunista cuenta con un mayor número de afiliados.

En el curso de la conferencia, fueron ratificados en sus cargos los miembros del comité provincial, que continuará encabezando Víctor Díaz-Cardiel, y al que se han incorporado trece nuevos militantes, con lo que el total del comité ha quedado integrado por cincuenta y cinco personas. — (Cifra)

Para mañana lunes, se espera la dimisión del alcalde de Málaga, Cayetano Utrera Ravassa, que ya la anunció en una cena celebrada el viernes con los concejales al cumplirse el séptimo aniversario de su mandato.

Otro alcalde de la provincia malagueña que participará en las elecciones como aspirante al Senado es el de Campillos, César Rodríguez Docampos. El señor

Rodríguez Docampos hace su presentación como independiente en la provincia de Orense, de la que es natural, y por tanto, al ser fuera la circunscripción malagueña o existe inelegibilidad por lo que no tiene que presentar dimisión aunque, parece ser, que si el señor Docampos resultase elegido renunciaría a la presidencia de la corporación municipal de Campillos. — (Cifra).

Dimisión del alcalde de Badalona

BADALONA (Barcelona), 24.— Se ha confirmado la dimisión del alcalde de Badalona, don Isidro Caballería Pla, para presentarse como candidato de "Alianza Popular", a las próximas elecciones de diputados. Al objeto de presentar oficialmente su dimisión ha sido convocado, con carácter de urgencia, un pleno municipal que ha de empezar a las once de la mañana del lunes, el cargo al frente del Ayuntamiento badalonés pasará a ser desempeñado por el primer teniente de alcalde, Alfonso Ramos Cruz.

Como el señor Caballería, además de alcalde —cargo para el

que fue designado hace poco menos de tres años—, es concejal elegido por el tercio sindical en las últimas elecciones municipales, en los medios afines a la Corporación se comenta que aunque ahora pierda la condición de alcalde, no dejaría por eso de ostentar la de concejal, por lo que aparte de continuar en el consistorio con dicho carácter, no perdería tampoco su nombramiento de diputado provincial, ni dejaría de ser miembro de la corporación metropolitana de Barcelona, cargos para los que fue elegido en su día en representación del consistorio badalonés. — (Cifra).

CONSTITUCION DE LA PROMOTORA DEL SINDICALISMO INDEPENDIENTE

MADRID, 24.— Esta mañana, se celebró en Madrid la asamblea constituyente de la Comisión Promotora de la Confederación de Trabajadores Independientes, con asistencia de trabajadores de "SEAT" e "Hispano-Olivetti", de Barcelona "Altos Hornos del Mediterráneo" de Puerto Sagunto "Fasa-Renault" de Valladolid, "Bazán" de Cartagena, Hostelería, de Mallorca, "Standard" y "Chrysler" e "Indulco" de Madrid, más delegados de construcción, Artes Gráficas, información, Marina Mercante, Estudios Técnicos, Banca, Alimentación, Transporte Aéreo, Transportes Autónomos, Enseñanza, Sanidad, Electricidad, Madera, Piel, Autónomos del campo, Comercio, Confección Textil y Parados.

Según la promotora la Confederación de Trabajadores Independientes se proclama contra el "verticalismo" del pasado, del presente y del futuro, y por un sindicalismo obrero y democrático, independiente de los partidos políticos de cualquier credo o confesión religiosa o filosófica, autogestionado por los propios afiliados, sin condicionamientos, imposiciones ni manipulaciones de nadie. — CIFRA.

Blas Piñar en Bilbao: "Hay españoles dispuestos a morir y a matar por España"

BILBAO, 24.— El consejero nacional del Movimiento, Blas Piñar, intervino hoy en un "acto de afirmación nacional" celebrado en el teatro Campos Eliseos, de Bilbao, que se hallaba totalmente lleno de público, en gran parte proviniente de otras provincias.

Se inició el acto con unas palabras de Ignacio Ramos, presidente de la junta provincial de "Fuerza Nueva", y los jóvenes Teresa Hurtado e Ignacio Mafieru. Gran parte de la intervención de Blas Piñar estuvo centrada en atacar la "Ikurriña" y a quienes dictaron las normas para su utilización, así como el nacionalismo vasco.

Dijo el presidente de "Fuerza Nueva" que "hay españoles que estamos dispuestos a morir y a matar por España" y que si se celebra un "Aberrri Eguna" ellos celebrarán en el mismo lugar un "Día de España".

La segunda parte de su intervención la dedicó el consejero nacional del Movimiento por designación directa a citar a aquellas personas que han variado su ideología en los últimos años y a aquellos que ahora se proponen conseguir los votos del franquismo sociológico. Terminada su intervención, unas 300 personas formaron una manifestación, en la

que se atacó al Gobierno y se pidió la libertad de Mariano Covisa. Los manifestantes, después de pasar por la Alameda de Urquijo y Alameda de Recalde, llegaron pacíficamente a la Plaza de Federico Moyúa, donde acababan de llegar contingentes antidisturbios de la Policía Armada.

Después de dialogar con algunos policías, los manifestantes entonaron el "Cara al sol" y muchos se disolvieron, pero un centenar aproximadamente se dirigió por la Gran Vía hacia un hotel donde se iba a celebrar un almuerzo de homenaje a Blas Piñar.

En la Gran Vía los manifestantes arrancaron carteles de otros partidos políticos, golpearon a algunos transeúntes, rompieron todos los cristales de un "Seat 1430", de color blanco, ocupado por cinco jóvenes, a quienes también golpearon con porras y otros objetos contundentes. También intentaron golpear a los ocupantes de un microbús de transporte urbano.

Los autores de estas agresiones eran jóvenes que se tocaban con boina roja y vestían cazadoras verdes, en el interior de las cuales, al parecer, llevaban unas porras cortas, otros usaron unos "tiragomas", cargados de objetos contundentes, con los que dispararon varios proyectiles contra co-

ches, especialmente contra aquellos que llevaban banderas de la Real Sociedad y Athletic de Bilbao.

Cuando cometieron estos desmanes los manifestantes, poco antes de las tres de la tarde, la Policía Armada no se encontraba presente. — (Cifra).

Mitín del "PSUC"

TARRAGONA, 24.— Con asistencia de unas tres mil personas se ha celebrado este mediodía en Tarragona la presentación del "PSUC", con un mitin autorizado en el que se encontraban presentes representantes de los partidos comunistas francés e italiano.

En el acto intervinieron como oradores Leandro Saun, José Arjona, Rafael Nadal, Teresa Gatell, Juan José Torres y Pedro Bernal que trataron respectivamente sobre: "Los movimientos populares en los barrios", "Política municipal", "La problemática de la mujer en la línea del partido", "El problema de la mujer" y "El movimiento obrero y sindicalismo".

Cerró el acto Josep Solé Barberá quien hizo hincapié en la necesidad del "Estatut de 1932" aludiendo a "Alianza Popular" y calificando a sus miembros de antidemocráticos. — (CIFRA).

Fraga ve bien que Adolfo Suárez presente su candidatura a las Cortes

LONDRES, 24.— Manuel Fraga Iribarne habló del tema de la Europa de fuera del Mercado Común en las reuniones Bilderberg que finalizaron hoy en Torquay, en el Sur de Inglaterra.

En alocución titulada "Las dos Europas", el político español relacionó cuestiones referentes a la Europa aún no comunitaria y a la que ya está en las comunidades europeas.

Fraga Iribarne reveló esto a la prensa española hoy en Londres, y calificó de "realmente importantes" estas sesiones Bilderberg, a las que acuden más de un centenar de hombres públicos de todo el mundo.

Destacó que permiten intercambios de puntos de vista entre prominentes políticos y hombres de negocios, que resultan importantes en un momento de cambio y de recesión mundial como este. El mundo que saldrá de esta recesión será muy distinto al anterior, y foros como el de Bilderberg permiten clarificar el futuro, dijo.

En política interna española, el secretario general de Alianza Popular indicó que la presentación a las elecciones del presidente del Gobierno español es legítima.

Salvo que se presente en apoyo a un partido o grupo político, matizó, confirmando anteriores declaraciones de su partido al respecto.

Aún estoy dudando en presentarme por Lugo o por Madrid reveló en otro orden de cosas sin entrar a interpretar estas posibles decisiones.

Negó que las declaraciones de Alianza Popular sobre la legalización del Partido Comunista hayan sido provocativas.

No se puede proceder por hechos consumados, dijo en comentario de esta legalización.

En respuesta a pregunta expresa, descartó Fraga Iribarne la probabilidad de un golpe de Estado en España antes o después de las elecciones.

Puso énfasis en la defensa de la legalidad por parte de su partido, Alianza Popular, y dijo que esta es la razón por la que desea explicaciones en las Cortes sobre el reconocimiento del Partido Comunista español.

Manuel Fraga Iribarne fue el único invitado español a las reuniones de hombres públicos internacionales de Torquay, al declinar su asistencia Felipe González, secretario general del Partido So-

(Pasa a la página 5)

Acto de la Federación Democrática Cristiana

MADRID, 24.— "La democracia cristiana propugna profundas transformaciones de las estructuras económico-sociales, pero sin alteraciones del orden público, entendido éste no sólo como paz en la calle sino también como ausencia de corrupciones y postergaciones", ha dicho el dirigente de "Izquierda Democrática", Jaime Cortezo.

Cerró con sus palabras un mitin que la "Federación Democrática Cristiana" ha dado en la mañana de hoy en un teatro madrileño al que han asistido unas 350 personas, y en el que intervinieron también Eugenio Nasarre, Delia Rivero y Julián Martínez de la Sierra.

Tras la presentación por éste de los demás oradores, Eugenio Nasarre habló de la situación de Madrid sus problemas de deshumanización, urbanísticos y de crecimiento.

Dijo que la D. C. propugna una nueva articulación y autonomía del poder municipal que incluya la elección por los ciudadanos de los cargos rectores de los municipios y una nueva carta municipal para Madrid, con la manco-

munidad de ayuntamientos y la potenciación de las juntas de distrito.

Habló de la defensa del casco antiguo, de la ordenación de los nuevos barrios y de la creación y mejor distribución de los espacios verdes.

Delia Rivero criticó la situación de la mujer, inmersa en una sociedad dominada por el hombre y con leyes discriminatorias. Propugnó un orden social nacido de la armonía y no de la coerción.

Finalmente Jaime Cortezo habló del papel de la D. C. ante las elecciones.

Dijo que las próximas Cortes han de ser constituyentes y apuntó que la F. D. C. no es confesional, aunque sus militantes y rectores sean católicos practicantes.

Abogó porque se llegue a las elecciones sin desórdenes y dijo que, aunque no sean legalizados determinados partidos, la D. C. irá a las elecciones porque según las últimas encuestas serían esos partidos no obtendrán más del dos por ciento de los votos. También dijo que "Alianza Popular" es el principal adversario y que esta agrupación política no quiere cambiar nada. — (Cifra).

ACTO POLITICO EN LEGANES

MADRID, 24.— Un mitin de presentación de la "Unión General de Trabajadores" se ha celebrado esta mañana presidido por miembros de la ejecutiva nacional y provincial de esta central en un cine de Leganés.

En representación del Comité Ejecutivo, Isaias Herrero expuso la estrategia general de UGT refiriéndose, especialmente, a la libertad sindical que se concreta en libertad de afiliación, de constitución de centrales sindicales y libertad de acción.

Manifestó que la UGT no era correa de transmisión de un partido político, pero que los sindicatos no pueden ir al parlamento por lo que les interesa que haya representantes obreros en el mismo y la UGT defiende el socialismo.

Se refirió a la unidad sindical afirmando que un Sindicato no es unitario porque lo estuviera diciendo continuamente, sino cuando no cree que él está en posesión de la verdad y los demás se equivocan. Añadió que la principal dificultad para conseguir un sindicato unitario era la di-

ferente ideología, señalando concretamente a comisiones obreras como comunista, la CNT, anarquista, y la UGT socialista.

Antes de la intervención de Isaias Herrero, hablaron Elena Vázquez, del Comité Provincial, que hizo una breve historia de la central; Manuel Domínguez también del comité provincial; Angel Pedrero del Comité Local, que se refirió a la actitud socialista de los trabajadores ante las elecciones, Jorge Calviño, de la Federación de Trabajadores de la Enseñanza y José Luis Hernández, de la Federación del Metal, que hizo las presentaciones. — CIFRA.

Renuncia el alcalde de Alora

MALAGA, 24.— Ha sido confirmada la dimisión del alcalde de Alora, José Fernández López de Urdalé, a fin de participar en las próximas elecciones, aunque no ha decidido si lo hará como aspirante a diputado o a senador.